

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Hartmann se refuerza en el cuidado de heridas y adquiere Safran Coating

La compañía, uno de los principales proveedores internacionales de productos médicos y de higiene, dará continuidad a la inversión en investigación de tecnología siliconada para el desarrollo de soluciones innovadoras en el ámbito del cuidado de heridas.

---

PlantaDoce  
4 sep 2019 - 10:20



Hartmann sale de compras. La empresa de origen alemán, uno de los principales proveedores internacionales de productos médicos y de higiene, ha anunciado la adquisición de **Safran Consulting, empresa especialista en recubrimientos de silicona**, que se integra así en el área de tratamiento de heridas de la multinacional. No ha trascendido el importe económico de la operación.

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/hartmann-se-refuerza-en-el-cuidado-de-heridas-y-adquiere-safran-coating>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

Britta Fünfstück, consejero delegado de Hartmann, ha explicado que “integrar a Safran Coating nos permitirá aumentar todavía más el rendimiento de los productos para el cuidado de heridas y contribuirá a reducir aún más el dolor y a acelerar la curación para millones de pacientes con heridas crónicas en todo el mundo”.

Por su parte, Jordi Guinovart, director general del grupo en España, destaca que “la entrada de Safran Coating en nuestra compañía generará interesantes sinergias entre esta y nuestra planta de producción de apósitos de Mataró”.

## Hartmann alcanzó una facturación de 230 millones de euros en España en 2018

Anteriormente conocida como Zodiac Coating, Safran Coating tiene una amplia cartera de recubrimientos de silicona para el cuidado de la salud, principal motor de crecimiento del mercado del cuidado de las heridas. **La sede de la compañía se sitúa en Pusignan (Francia) y suministra a fabricantes del sector en todo el mundo.**

Ahora, tras la operación, Hartmann dará continuidad a la inversión en investigación de tecnología siliconada para el desarrollo de soluciones innovadoras en el ámbito del cuidado de heridas y de la mejora de la calidad de vida de los pacientes. De hecho, **la gestión de heridas ha sido una de las áreas de negocio principales de del grupo alemán desde su fundación** hace más de 200 años, con hitos como la invención del primer vendaje antiséptico para heridas.

La filial española de Hartmann registró una facturación de 230 millones de euros en 2018, un 31,4% más respecto al ejercicio anterior. El país se ha consolidado como el tercer mercado para la compañía (por detrás de Alemania y Francia) y, en el último año, se convirtió en el mercado que más aportó al crecimiento del grupo.